

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター
なべムシ君



6月22日にみんなで草取り作業をしました。取ってしまわなかったところは、ひまわりが草に負けてしまい大きくなりませんでした。その部分を川西州作さんが7月14日に管理機で鋤いてくれました。また、松本靖司さん、相良伸司さんも途中で草刈りの作業をしてくれました。



スズメに食べられてしまう前に切り取って種を取りました。あとはみんなで収穫し、今年は杖作りにも挑戦しましょう。出来た杖は老人クラブにプレゼントできればと思います。

ひまわり成長記録

5月12日に蒔いた種は2カ月後の7月上旬に満開になり、6月8日の2回目に蒔いた種も8月上旬には満開になりました。

やっぱりひまわりは真夏の太陽の下が似合います。

花にはたくさんのミツバチが集まって来ました。昨年、葉っぱを食い荒らした青虫は見られません。その代り、花が終わってたくさんの種が付いてからスズメが群がって来ました。ほとんど種を食べ尽されたものもあり50個程を切って乾燥させました。2週間ほど乾燥させてから立派な種が採れました。

また、今年は茎で杖を作ろうと思います。詳しい種の作り方は福島県大越町の「牧野ひまわり会」から教えてもらっていますので、今年は杖作りに挑戦したいと思います。



スズメに食べられ無残な姿に

コスモス園から福島へメッセージを！

宮城県組合 さちっ子みらい



コスモス園作りが今年もスタートしました。

7月14日(日)の1回目の草刈り作業には「竹馬会」と「さちっ子みらい」から15人が参加。

7月28日(日)には「さちっ子みらい」などの11団体の営農組合などから50台以上のトラクターが集結して耕起作業。

そして、今年はその11団体の営農組合などがアートづくりに挑戦することになりました。

もちろん「さちっ子みらい」もアートに挑戦しますが、「竹馬会」との共同作業により福島へのメッセージを作ることになりました。

左のデザインを田んぼの中にコスモスで描きます。その種まき作業を25日(日)に行いますので皆様のご協力をお願いします。

コスモスでのメッセージで福島との“絆”をさらに強くしましょう！



今後の予定

- コスモス園 アートづくり種まき
8月25日(日) 午前8時 佐知庵集合
※種は全て手まきです。種を入れるバケツなどを持参ください。
- ひまわり収穫作業
8月25日(日)のコスモス園アートづくり終了後～
※今年は、各自で持ち帰り自宅で管理しながら種を取ってもらえればと思います。
- スタミナ会
8月25日(日)上の2つの作業は昼までには終わらせ、夕方から佐知庵でスタミナ会を行います。夕方だけの参加も歓迎！



8月4日(日)のお墓の掃除の後、今年3回目の河川敷の草刈りをしました。その日のお昼頃、河川敷の花壇に花を植える一人の女性の姿が。木下好美さんありがとう！